



しらみず

いわき市立白水小学校
学校便り 第6号
平成30年8月28日
発行者 校長 遠藤隆宏

自分を変える「変身の2学期」スタートしました

日本列島全体を猛暑がつつみこんだ暑い夏でした。東北の湘南と称され、比較的過ごしやすいいわき市ですが、今年の夏は連日30度を超える日が続きました。2学期が始まって、まだまだ残暑が厳しそうですが、子どもたちの体調面を考慮しながら、熱中症にならないよう気をつけて教育活動を推進してまいります。

9月には、方部音楽祭と修学旅行という大きな行事が控えています。どちらも子どもたちのよい思い出に残るものになるように準備を進めているところです。方部音楽祭は白水小学校として最後の出場となります。やり遂げたという成功体験を味わうことができるものにしたいと考えています。

また、修学旅行は3名全員で東京方面に出かける予定です。長旅になりますので、当日までの体調管理をよろしく願いいたします。詳しい日程等につきましては、後日、改めてお便りを配付いたします。

さて、長い2学期の始まりに、子どもたちには「変身の2学期にしよう」という話をしました。子どもたちの知っているマンガ「ドラゴンボール」の主人公は、自分を鍛え、仲間と協力しあって強くなっていきます。子どもたちそれぞれも、目標をもって互いに協力し合いながら、より強くたくましくそして賢く「変身」を遂げられるよう、学校職員一同、全力で指導にあたってまいります。2学期もご支援とご協力をお願いいたします。



◇ 9月の主な行事予定

- | | |
|---|---|
| 9月 3日(月) 発育測定 | 9月20日(金) 出前体育授業(木村先生) |
| 9月 6日(木) クラブ活動 | 9月21日(金) お弁当の日 |
| 9月10日(月) 児童会委員会活動 | 9月23日(日)  秋分の日 |
| 9月13日(木) 方部音楽祭 お弁当の日 | 9月24日(月) 振替休日 |
| 9月17日(月)  敬老の日 | 9月25日(火) 児童会委員会活動 いわき号 集金日 |
| 9月18日(火) スポーツ心のプロジェクト | 9月27日(木) 5校時下校(修学旅行準備のため) |
| 9月19日(水) ダンス練習(ドニー先生) | 9月28日(金) 修学旅行・東京方面 |

8月の教育活動より

ホームページでも情報を発信しています。携帯電話からでも見ることができます。下のバーコードを読み取ると、本校のホームページにつながります。



8月26日(日) 内郷方部PTA球技大会

残暑が厳しい中、内郷二中を会場としてPTA球技大会が開催され、白水小学校からは、PTA会長の長谷川さんと前会長の若松さんが、内郷二中との合同チームとしてソフトボールの競技に参加しました。

1回戦では、高野小・内郷三中合同チームと対戦し、20対1で勝利、準決勝で御厩小学校に惜敗したものの、汗だくになりながらがんばっていただきました。

3名の子どもたちも応援にかけつけてくれました。



8月27日(月) 第2学期始業式

始業式では、3名の子どもたちがそれぞれめあての発表をしました。「最後のしらみず祭りを悔いがないようによいものにしていきたい。」「方部音楽祭では最高の演奏ができるようがんばりたい。」「たくさんの漢字を覚え、計算も間違えないようにしっかりと身に付けたい。」

始業式で歌った校歌は、甲子園の金足農業高校を思い出させるような元気のよさでした。

